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Протокол заседания комиссии по противодействию коррупции  

в ГБОУ Гимназии № 261  

Тема заседания:  «Антикоррупционная деятельность школы» 

от «13 » ноября  2020 года 
 Присутствовало:  8  человек.  

 Председатель комиссии: 

    Члены комиссии:(5 человек) 

зам. директора по АХЧ 

Директор ГБОУ Гимназии № 261 

Повестка дня.  

1. Результаты работы гимназии по антикоррупционному воспитанию школьников. Выступление 

учителя 8-11 классов  

2. Анализ деятельности школы по недопущению коррупционных нарушений. Подведение итогов 

антикоррупционной работы гимназии. 

 Ответственный: председатель комиссии   

3. Об утверждении плана работы гимназии по противодействию коррупции на 2020-2021 учебный  

год  , плана работы комиссии по противодействию коррупции на 2020-2021 учебный год . 

Ответственный: председатель комиссии   

4. Особенности работы в новых условиях, связанных с пандемией COVID-19  

           Ответственный:  зам. директора по АХЧ  

5. О выдаче продуктовых наборов родителям школьников, получающих льготное питание 

(апрель-май 2020)           Ответственный: отв. за питание  

6. Разное   

Ход заседания:  

     1. По первому вопросу учитель обществознания выступила с докладом о деятельности гимназии 

по профилактике коррупционного поведения, перспективах повышения эффективности 

антикоррупционного воспитания в процессе обучения. Разработаны ролевые сценарии, связанные со 

стандартными ролевыми сюжетами, отмечается низкий уровень правового негативизма гимназистов. 

В гимназии проведены дискуссии и дебаты на тему коррупции как серьезной проблеме современного 

общества, конкурс презентаций и плакатов . 

Предложено провести конкурс комиксов  для учащихся средней школы по анти коррупции. 

Налажено сотрудничество с Российским государственным университетом правосудия по вопросу 

изучения права   с ведущими юристами города. 

   2.По второму  вопросу слушали председателя комиссии  , которая ознакомила присутствующих с 

анализом и итогами работы в 2019-2020 году в гимназии. 

Она отметила, что за предыдущий год жалоб со стороны родителей, учеников, педагогов на 

противоправные действия в гимназии  не было. Поборов в школе не выявлено. Обеспеченность 

учебниками в новом учебном году 100%. Укрепление материально-технической базы, ремонтные 

работы проводятся за счет школы.  

В течение учебного года проводилась инвентаризация школьного имущества. Поступившее 

оборудование поставлено на баланс.  Администрация обеспечивает эффективное исполнение 

должностных обязанностей по профилактике коррупционных и иных правонарушений на работе. 

При приеме новых работников  проведено устное  собеседование для определения их отношения к 

проявлениям коррупции и нетерпимого отношения к коррупционным факторам. Среди работников 

школы конфликтов интересов не наблюдалось. С работниками школы проведены профилактические 

беседы. Проведено анкетирование учащихся 9-11 классов с  анализом результатов. Создана вкладка 

«Противодействие коррупции» на сайте школы, где размещены нормативно-правовые документы, 

планы, отчеты. Один из видов общественного контроля заключен в организации работы телефона 



«горячей линии» по вопросам противодействия коррупции, электронных почтовых адресов и других 

информационных каналов, позволяющих сообщить о ставших им известными фактах коррупции в 

школе, причинах и условиях, способствующих совершению коррупционных правонарушений и 

преступлений. В августе на педсовете проведено информирование работников школы о 

противокоррупционной политике 

    3.По третьему вопросу слушали председателя комиссии  , которая  вынесла  на утверждение:- 

план работы гимназии по противодействию коррупции на 2020-2021  учебный год,-план работы 

комиссии по противодействию коррупции на 2020-2021  учебный год.  

Решили:  

Принять  информацию   к сведению, признать работу антикоррупционной группы по итогам 2019-

2020 г. удовлетворительно.  

Утвердить план работы по профилактике коррупции на 2020-2021 учебный год  

     4. По второму вопросу  «Особенности работы в новых условиях, связанных с пандемией COVID-

19» слушали зам. директора по АХЧ   

В связи с эпидемией COVID-19 школой были предприняты беспрецедентные меры безопасности. 

 Были закуплены антисептики(жидкое мыло,дезинфекцирующие средства)на сумму 208282 

руб. 

 Закуплены сенсорные дозаторы и гели – 97 тыс. 500 руб. 

 Закуплены рециркуляторы  на начало учебного года – 136800 руб. 

 Проведена санитарная обработка от COVID  

 В августе перед новым учебным годом – 86400 руб. 

 На текущий период запланирована обработка школы – 16300 руб. 

 все сотрудники были обеспечены средствами индивидуальной защиты.  

 В здании, прилегающих территориях были нанесены разметки 1,5 м. дистанции  

Решили: Принять  информацию  к сведению. 

        5. По пятому вопросу «О выдаче продуктовых наборов родителям школьников, получающих 

льготное питание (апрель-май 2020)» слушали отв. за питание  

Согласно Постановления Правительства Санкт-Петербурга № 163 от 27 марта 2020 г.  был определен 

перечень категорий (пункты 1–4 статьи 82 Социального кодекса Санкт-Петербурга), которые 

получили  продуктовые наборы для школьников, которые до перехода на обучение с использованием 

дистанционных технологий были обеспечены питанием за счет бюджета города. 

            Продуктовые наборы были выданы родителям и законным представителям 3 раза. 

№ 0227558-77 от 01.04.2020 сумма  463 775,91 руб 

Поставщик: Акционерное общество «Артис-Детское питание» 

Продуктовый набор М2 – 489 шт Продуктовый набор М1 – 158 шт 

0227558-85 от 10.04.2020 сумма  654 630,66 руб 

 Поставщик: Акционерное общество «Артис-Детское питание» 

Продуктовый набор №9 – 487 штПродуктовый набор №8 – 161 шт 

0227558-102 от 01.06.2020 сумма  438 463,12 руб  

 Поставщик: Акционерное общество «Артис-Детское питание» 

Продуктовый набор М2 – 486 штПродуктовый набор М1 – 169 шт 

Решили: информацию принять к сведению   

6. Разное 

Решение: Протокол  заседания  комиссии разместить на официальном сайте учреждения 

  

 

Председатель комиссии                                                     

Секретарь    комиссии                                                       


